

Analiza Primer Ministro Manuel Marrero Cruz indicadores económicos de Gibara.

Creado: Lunes, 05 Septiembre 2022 10:37 - Última actualización: Lunes, 05 Septiembre 2022 10:37

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 448



Por: Alfredo Claro Mayo.

El sábado 3 de septiembre el Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz se reunió con el Consejo de la Administración Municipal para chequear el Plan del Presupuesto del año y las proyecciones para el 2023.

El también Diputado por el municipio se interesó por la inversión para el futuro Hospital General (que se ubicará en el actual Hospital Psiquiátrico), además instó a resolver la rotura de los 3 aerogeneradores en el Parque Eólico, a pesar de las limitaciones para la adquisición de partes y piezas de esos equipos. Entre los temas abordados también estuvieron la situación higiénica epidemiológica, la contingencia energética, la producción de alimentos y el desarrollo local.

El Primer Ministro convocó a trabajar en medio de las dificultades pero siempre pensando en el pueblo.

Analiza Primer Ministro Manuel Marrero Cruz indicadores económicos de Gibara.

Creado: Lunes, 05 Septiembre 2022 10:37 - Última actualización: Lunes, 05 Septiembre 2022 10:37

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 448

